

# PUBLIK

## Kapolres Katingan Serah Terima 7 Jabatan di Polres Katingan

Indra Gunawan - [KALTENG.PUBLIK.CO.ID](http://KALTENG.PUBLIK.CO.ID)

Feb 24, 2022 - 03:20



KATINGAN - Kapolres Katingan AKBP P. Sonny Bhakti W., S.H., S.I.K., M.I.K., pimpin serah terima jabatan (sertijabat) tujuh jabatan di lingkungan Polres Katingan, Polda Kalteng yakni jabatan Wakapolres, Kabagops, Kabagren, Kabaglog, Kapolsek Tasik Payawan, Kapolsek Katingan Tengah dan Kapolsek

Katingan Hulu, berlangsung di halaman Mapolres, jalan Bhayangkara nomor 1, Desa Hampalit Kereng Pangi, Kecamatan Katingan Hilir, Kabupaten Katingan, Kalteng, Rabu (23/2/2022)Pagi.

Jabatan Wakapolres Katingan diserahkan kepada Kompol Triyo Sugiyono, S.H., dari pejabat lama Kompol Hemat Siburian, S.H., yang kemudian menjabat Ps. Kasubdit 3 Jatanras Ditreskrim Polda Kalteng.

Sedangkan untuk jabatan Kabagops diserahkan kepada pejabat barunya AKP Agus Priyo Wibowo, S.H. sebelumnya menjabat Kabagops Polres Lamandau, untuk pejabat lama Kompol Triyo Sugiyono, S.H. menjabat sebagai Wakapolres Katingan.



Sementara itu jabatan Kabagren diserahkan kepada AKP M. Noor pejabat lama Kompol Harjunanto, S.Sos, yang kemudian menjabat Kabaglog Polres Katingan

Jabatan Kapolsek Katingan Tengah yang sebelumnya dengan Iptu Arif Dany Susanto, S.H.digantikan dengan Iptu Affan Effendi, S.H., sebelumnya menjabat Kapolsek Tasik Payawan. Untuk sekarang Kapolsek Tasik Payawan diserahkan kepada Ipda Dedi Satria Wiranto,S.Tr.K. dan Jabatan Kapolsek Katingan Hulu yang sebelumnya dengan Iptu Sugeng Prayetno, S.H. digantikan dengan AKP Asep Mohamad S.

Dalam sambutannya Kapolres Katingan menyampaikan sertijab di lingkungan Polres Katingan merupakan bagian dari pembinaan karir yang senantiasa berlangsung secara sistematis dan berlanjut, dengan mutasi dan pergeseran tempat penugasan merupakan bentuk pengembangan karir para perwira, karena para perwira perlu penyegaran atau promosi jabatan sehingga karir dapat meningkat sesuai kinerja dan kepangkatan yang disandangnya.

“ Saya ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dedikasinya kepada

pejabat lama selama melaksanakan tugas, selamat melaksanakan tugas ditempat yang baru, semoga sukses selalu dan kepada pejabat baru agar segera menyesuaikan diri di lingkungan kerja yang baru," kata Kapolres.

Kegiatan dihadiri oleh seluruh pejabat utama Polres Katingan, para Kapolsek jajaran, dan seluruh anggota Polres Katingan.

Usai sertijab acara pun dilanjutkan dengan kenal pamit pejabat lama dan pejabat baru pendopo Polres Katingan.